

**SANIFAX
 GRÁFICO**

FARMAINDUSTRIA, GALARDONADA CON UN "ACCÉSIT" EN LOS PREMIOS DE TRANSPARENCIA INTERNACIONAL Y LA ABOGACÍA ESPAÑOLA



FARMAINDUSTRIA fue galardonada ayer miércoles con un "Accésit" en los II Premios a la Transparencia convocados por Transparencia Internacional y el Consejo de la Abogacía. El Premio se entregó en reconocimiento a los esfuerzos de la Industria con su Código de Buenas Prácticas y con su labor para garantizar estrictos principios éticos en la promoción de medicamentos y en su relación con los profesionales. El encargado de recogerlo fue el Director General, Humberto Arnés.